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【赤池中学校改築事業概要】
着工　平成25年３月吉日
竣工　平成25年12月吉日
構造　校舎：鉄筋コンクリート造２階建
　　　体育館：鉄筋コンクリート造１階建
　　　　　　　（一部鉄骨鉄筋コンクリート）
建築面積　4,887.73㎡
延床面積　6,271.18㎡

【今後の予定】
　現在、仮設校舎の解体工事に
着工しています。さらに今後、野
球用バックネットの移設工事な
ど、グラウンドや校舎外に関わる
細かな整備工事が進められ、全
ての工事が完了するのは今年３月
を予定しています。

２階建ての職員室
他の学校にはない２階建ての職員室。両
階でいつでも生徒たちの相談や学習へ
のアドバイスが可能です。
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音楽室
音響効果に優れ、生徒一人ひとり合唱
や演奏の指導ができるよう階段状のス
テージが設置されています。

調理実習室
８台の調理台を設け、小人数グループの
実習に対応。教員台の天井には大きな鏡
面があり、手本を見ながら調理できます。

表現テラス
各教室のベランダからも出入りができ、
教室間の移動距離を縮め、福智山を一
望できる開放的な空間になっています。
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グラウンド
仮設校舎撤去後、グ
ラウンドへ整地。防球
ネットの設置も予定。

バックネット
校舎への飛球がない
よう、現在の場所か
ら南側へ移動予定。
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校舎北側にひっそりとたたずむ女生徒像。昭
和26年の旧木造校舎完成を記念して、当時
赤池中の美術科教員だった久原弘先生（旧赤
池町名誉町民）と美術部員が制作しました。
半世紀以上の歴史と卒業生たちの熱い想いか
ら解体が見送られた彼女は、これからも生徒
たちをその優しいまなざしで見守り続けます。

今まで仮設校舎で不
自由も多かったと思い
ますが、真新しい校
舎になり、子どもたち
も喜んでいると思い
ます。思いがつまっ
た校舎がなくなって
さみしくはなりました
が、新しい校舎で心機一転頑張ってもらいた
いですね。学生の本分を全うし、さらにすば
らしい赤池中へと飛躍を重ねてください。

まず新校舎ができる
まで、多くの方のご
協力やご尽力に感謝
いたします。教科セ
ンター方式の特色を
最大限活用し、生徒
たちの興味・関心を
より高める学校づく
りに教職員一丸となって取り組み、この学
校を巣立つ全員が、「赤池中でよかった」と
思えるような学校にしていきたいです。

外観もきれいで校舎
内も明るく、とても
感じがいい学校です
ね。子どもたちも楽
しそうに毎日通って
いますし、小学校に
通う下の子たちも早
く赤池中に通いたい
とわくわくしています。新しい赤池中で子ど
もたちがのびのびと過ごせるよう、保護者
として応援していきたいと思います。

移動して授業を受け
る新しい赤池中は、と
ても新鮮で、進路に
向けて頑張ろうとい
う気持ちになります。
「校舎だけがよくなっ
た」と言われないよう
に、生徒全員があい
さつもきちんとできる、みんなに誇れる学校
になれるよう、新しい学校の新しい生徒会
長として赤池中を引っ張っていきたいです。

第27代 PTA会長　大森 康久さん 第67代生徒会長　土肥 真仁さん

第17代赤池中校長　堀川 浩昭さん 授業参観に来校した保護者　野口香織さん


